



## 経営方針発表会を開催しました

弊社の一大イベントである経営発表会を、今年も行う事ができました。これまで、ご指導いただきました。多くの皆様には、心より感謝申し上げます。私たちの使命は、精神科看護の本当の楽しみややり甲斐をお伝えすることにあります。病気や障害もちながら、利用者さんの行きたい方向へと共に進むこと、そこには、「その人を見る」という、精神科看護ならではのスキルとマインドが欠かせません。私たちの持つ、美しさ、しなやかで、賢さを最大の武器にしながら、今期12期も成長して参ります。どうぞよろしくお願いいたします。

代表取締役社長 渡部 貴子



## 区民ニュースに掲載されました

目黒区、渋谷区、大田区、世田谷、品川区の区民ニュースに代表 渡部貴子のインタビューが掲載されました。ぜひ、こちらをご覧ください。

<https://kumin.news/meguro/articles/695494>



ハートフル開業のきっかけ、精神疾患に特化した理由、ハートフル訪問看護ステーションとして大切にしていることをお話しています。



## 私たちハートフル訪問看護ステーションの仕事は？

私たちは、精神科、認知症の方々はもちろんのこと、身体合併症をお持ちの方やガン、終末期、お看取りの方々へのケアも得意としております。

スタッフは、10年以上の精神科病棟、または一般病棟経験者者。幅広い症例に対応をさせていただいております。

「介護保険は受けてくれるの?」「精神科は医療保険?この加算はとれる?」など、利用に際して迷われた時には、いつでもご相談ください。スーパー医事が親切丁寧に説明いたします。

## 新スタッフの紹介

4月に入職しました。長く身体中心の訪問リハビリに携わってきましたが、精神科のリハビリを学びたくなりこちらに入職させて頂きました。地域で暮らすご利用者様と共に、その方らしい生活を一緒に作っていく過程が好きで、訪問の仕事が続いています。これから色々な方々のところに伺って、色々なお話を聞いたり、一緒に活動したりできることを楽しみにしています。

こちらは自転車での訪問ですが、仕事で良い運動ができると捉え、草花の変化などの季節の移ろいも感じながら楽しみたいと思っています。どうぞよろしくお願い致します。



本郷（ほんごう）  
作業療法士,23年目  
得意分野：身体



足高（あしたか）  
保健師,9年目

得意分野：精神,パーキンソン病

出産・育児のために長期休業をいただいておりますが、4月末から職場復帰させて頂きました。

皆様のおかげで、育休中子どもとの大切な時間を過ごすことができました。ありがとうございます。

精一杯取り組んでいきますので、よろしくお願い致します。

皆さん初めましてこんにちは。

4月に入職しました。前職では急性期病棟で6年間勤務していました。沖縄出身で、鹿児島育ちです。趣味は絵を描くことです。前職で培った知識と経験を活かし、精神領域は初めてですが1日でも早く貢献できるスタッフになりたいと思っています。これからよろしくお願いいたします。



森（もり）  
看護師,7年目

得意分野：泌尿器科,総合内科

## 各事業所長のご挨拶

### 中目黒



12期を迎え、中目黒スタッフ一同今後とも皆様のお役に立てるよう、更なる支援力を上げ、安心した生活を届けられるよう一層精進してまいります。また地域との繋がりを大切にして、より多くの方々にハートフルを知っていただけるよう活動してまいります。

今後とも変わらぬご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

副所長 廣瀬 笑子

サテライト都立大が開設して7年目となりました。目黒区、世田谷区を中心に、より地域に根付いたステーションを目指し、今期もスタッフ一丸となって取り組んでまいります。

所長 吉岡 明日香



### 都立大



### 旗の台



開設から1年が経ちました。皆様のお力添えのおかげでございます。旗の台チームは次の1年を迎えるにあたり、「一路順風」をスローガンに掲げることといたしました。船が追い風に帆をあげてひたすら進むようにという意で、道中の無事を祈って旅立つ人にかける言葉であります。利用者の皆様の人生、生活という旅を後押しする追い風になれるよう、チームで尽力いたします。

副所長 松浦 弘志

### 精神科・認知症

### ハートフル訪問看護ステーション

中目黒 目黒区上目黒2丁目15-6 川鍋ビル4階

都立大 目黒区自由が丘1-19-21

旗の台 品川区旗の台6-6-3M1#F

TEL 03-6412-8830



<https://heartful-st.com/>